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   Goya Ciudad

NUEVA COMISIÓN DIRECTIVA DEL SINDICATO DE 
MUNICIPALES SALUDÓ AL INTENDENTE
Los integrantes de la nueva Comisión Directiva fueron recibidos por el Intendente Mariano 
Hormaechea, a quien presentaron sus saludos y se pusieron a disposición para trabajar 
juntos en la búsqueda de soluciones a Empleados Municipales y a los afiliados al 

SOYEMGO.   
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Secretaría de Gobierno Secretaría de Producción

Secretaría de Hacienda
y Economía

Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social

Secretaría de Planificación
Económica y Productiva

Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación

Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

Dirección de Prensa
 Goya Ciudad

29 de Septiembre

1565 - Diego de Villarroel funda la ciudad de Tucumán.
1857 - Valentín Alsina inaugura la primera línea ferroviaria del País.
1869 - Sanción del Código Civil Argentino.
1964 - Aparece “Mafalda” por primera vez.
Día del Inventor, por el nacimiento de Ladislao José Biro en 1899, el inventor del bolígrafo, conocido 
como birome

.
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NUEVA COMISIÓN DIRECTIVA DEL SINDICATO DE
MUNICIPALES SALUDÓ AL INTENDENTE
Los  integrantes  de  la  nueva  Comisión  Directiva  fueron  recibidos  por  el
Intendente  Mariano  Hormaechea,  a  quien  presentaron  sus  saludos  y  se
pusieron a disposición para trabajar juntos en la búsqueda de soluciones a
Empleados Municipales y a los afiliados al SOYEMGO.

El  nuevo  titular  del  gremio  de  los
Municipales  se  presentó  ante  el
Intendente para hacerle conocer a los
miembros  del  sindicato  y  ratificar  el
compromiso para trabajar de manera
articulada  en  la  búsqueda  de  las
soluciones a los agentes municipales
y a los afiliados al gremio.
De la misma forma, los sindicalistas
se  reunieron  con  el  Secretario  de
Gobierno  Pablo  Fernández,  para  ir
viendo aspectos técnicos en relación
a la Junta de Disciplina y a la Mesa
Laboral,  quedando  establecido
mantener  reuniones todas las veces
que sea necesario.

La  Nueva  Comisión  Directiva  quedó
conformada de la siguiente manera:

Secretario  General:  Juan  Carlos
Fleitas

Secretario Adjunto: Carlos Vázquez

Secretario Gremial e Interior: Marcela
Alejandra Ríos

Secretario Tesorero: Fabián Cardozo

Secretario  Pro  Tesorero:  Lidia
Susana Aguirre

Secretario  de  Organización:  Blanca
Ester Alcaraz

Secretario Administrativo y de Actas:
Analía Alejandra Alegre

Secretario  de  Prensa  y  Difusión:
Ramón Luis Pérez

Secretario  de  Acción  y  Prevención
Social: Laura Isabel Portillo

Secretario  de  Cultura:  Carmen
Soledad Pereira

Secretario  de  Deportes  y  Turismo:
Carlos Patricio González

Secretario  de  Relaciones
Institucional: Lidia Haide Segovia

Secretario de Salud Pública: Antonio
Adrián Saucedo

Vocales Titulares:

1º Leonardo Gabriel Buzzelatto

2º Hugo Daniel Amarilla

3º Héctor Daniel Morales  

4º Oscar Alejandro Cáceres

Vocales Suplentes

1º Juan Carlos Gómez

2º Jorge Amarilla

3º María del Carmen Caballero

4º María Luisa Alegre
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MANIFIESTO PRO SAN MARTÍN
Septiembre 29, 2023

Corrientes Argentina

El  Movimiento  Sanmartiniano  de  la  Provincia  de  Corrientes,  el  Instituto
Sanmartiniano de la ciudad de Corrientes y la Asociación Sanmartiniana de
la localidad de Yapeyú, por este medio lamentan, rechazan y denuncian las
nefastas expresiones de Emilio Ocampo en contra del General José de San
Martín, perpetradas a través de los medios de comunicación masiva en el
transcurso de esta semana, afirmando que San Martín no fue el Padre de la
Patria ni el Libertador de América.

Desconocemos qué valor tiene el señor Ocampo como economista, si es que tiene
alguno, no le reconocemos la más ínfima identidad que no sea la panfletaria y
propagandística para opinar sobre San Martín. Autoridad no tiene ninguna.

Es lamentable que, a la hora de perpetrar campañas políticas, se caiga hoy tan
bajo como para no respetar ni siquiera la figura del Padre de la Patria y Libertador
de América. Consagrada como tal por la Historia.

Firman el  manifiesto:  Hugo Echavarría  Seniquel;  Jorge Enrique Deniri;  Gaspar
Moreno; Miguel Recupero; Martha Newmann de Bartlett; Laura Frías Rodríguez;
Barzelk Matías Gabriel; Blanco Cipriano Sebastian; Esquivel Virgilio.

PARLAMENTO JUVENIL
En  una  Sesión  Extraordinaria  asumieron  las  autoridades  de  los  jóvenes
parlamentarios de nuestra ciudad.

El  Intendente  Municipal  Mariano
Hormaechea  participó  de  la  sesión
especial,  saludó  y  felicitó  a  los
representantes  de  los  jóvenes,
estudiantes  secundarios  de  nuestra
ciudad.

De la sesión especial  tomaron parte
el  Presidente nato del  HCD, el  Vice
intendente  Pedro  Cassani  (H),  el
Director  de  Juventud  Gastón
Espinosa, el Secretario de Desarrollo

Humano Julio Canteros, la secretaria
del  Concejo  Deliberante  Mara
Bascoy,  funcionarios  municipales,
concejales,  rectores  de  los
establecimientos  representados,
profesores,  familiares  y  público  en
general.

GASTÓN ESPINOSA

El  Director  de  Juventud,  Gastón
Espinosa,  en  el  inicio  de  la  Sesión
Extraordinaria expresó su 
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agradecimiento  a  los  representantes
de  las  escuelas,  y  dijo:  “estarán
debatiendo,  presentando  proyectos
que  luego  serán  realizados  por  el
Ejecutivo, siempre que sean viables.
Destacamos  la  participación
ciudadana  de  los  estudiantes,  de  la
institución  representativa  como  el
Concejo Deliberante a 40 años de la
democracia”.

Finalmente  felicitó  a  los  jóvenes  y
agradeció  al  intendente,
viceintendente,  funcionarios,
concejales, rectores y estudiantes.

Para la sesión especial, se eligieron a
las  autoridades  provisorias
encargadas de tomar el juramento a
las  autoridades  del  Parlamento
Juvenil,  siendo  electos  Presidente
(provisorio)  María  Clara  Lesce  y
Secretario  (provisorio)  Juan  David
Acosta

María Clara Lesce fue la  encargada
de  invitar  al  Intendente  Mariano
Hormaechea  y  al  Viceintendente
Pedro Cassani a ocupar sus lugares
en  el  estrado  para  participar  de  la
asunción  y  juramento  de  las
autoridades juveniles.      

MARIANO HORMAECHEA

El  Intendente  Municipal  Mariano
Hormaechea,  invitado  a  dirigir  unas
palabras  dio  la  bienvenida  a  los
jóvenes  y  sostuvo:  “Es  importante
poder acompañarlos en este acto que
hace  honor  a  los  40  años  de
democracia”.

“Cuando  iniciamos  la  gestión  en  el
2021,  con  Pedro  (Cassani)
planteamos teníamos que ser los que
interpretamos la oportunidad para los
jóvenes,  para  incentivar  a  participar
en  la  política  como  elemento  de
transformación,  expresada  en
nuestras  constituciones,  nacional,
provincial y la carta orgánica”.

“Estamos trabajando sobre los ejes:
desarrollo, modernización e inclusión
social;  junto  a  Pedro  estamos
avanzando en ese sentido, con todos
los  sectores  sociales,  funcionarios,
concejales.  Ratificamos  el
compromiso de acompañarlos desde
el Ejecutivo, el desafío es de Uds. en 
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el  debate  y  presentación  de
proyectos”, afirmó.

PEDRO CASSANI

El Vice intente Pedro Cassani (H) en
su saludo manifestó: “Es una alegría
compartir  la  asunción  de  las
autoridades  parlamentarias.
Trabajamos desde  nuestra  asunción
con  jóvenes  en  su  participación  en
este espacio y  aquellos que se han
acercado  a  conocer  el  trabajo  del
Concejo  Deliberante,  nos  pone  bien
por  la  naturalidad,  frescura  en  sus
consultas y preguntas, como qué nos
increpaba,  preguntas  “incómodas”
pero  que  ayudan  a  mostrar  las
deliberaciones  y  tratamiento  de  los
temas”.

“Estamos  contentos  de  la
recuperación ciudadana de todos los
sectores,  con  la  expresión  de
conformidad, o no, es bueno porque
esto  nos  impulsa  a  seguir
escuchando a los vecinos, así saldrá
la  mejor  Ordenanza,  porque  cuenta
con  el  aporte  de  todos.  Siempre
queremos  lo  mejor  para  los
ciudadanos, para los vecinos, de allí
la  necesidad  de  escuchar  y  saber
decir con absoluta franqueza cuando
no conocemos hacerlo”.

“Es  un  gusto  recibirlos  en  este
recinto,  que  salgan  buenas
propuestas,  que  sean  los
transmisores  de  sus  pares  y  es  un
anhelo  que  en  los  próximos  años
sean  los  representantes  que  se
sienten en la banca legislativa local,
asumiendo  el  mandato  de  los
vecinos”.

AUTORIDADES  DEL
PARLAMENTO JUVENIL

Tras  las  palabras  de  funcionarios,
intendente  y  viceintendente  se
procedió  a  la  constitución  de  las
autoridades  parlamentaria  de  los
jóvenes:

Presidente:  Alin  Birgu,  Escuela
Técnica “Francisco Pinaroli”.

Vicepresidente 1ra: Micaela Arguello,
IMTEMI.

Vicepresidente 2do: Santiago Rivero,
Escuela Normal “Mariano I. Loza”.
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Secretaria:  Ariana  García,  Colegio
Secundario “Gregoria Morales”.

Los jóvenes realizaron la práctica del
juramento  de  rigor.  María  Lesce
primero  tomó  el  juramento
correspondiente  al  joven  Birgu  para
que asuma su cargo de Presidente, y
seguidamente  el  titular  del  cuerpo
deliberativo de los jóvenes realizó la
práctica  establecida  tomando  el
juramento  al  resto  de  la  mesa
directiva.

Luego  del  juramento  los  jóvenes
dejaron  constituidas  las  respectivas
comisiones  de  trabajo:  Cultura,
Deporte  y  Turismo,  integrada  por
María  Clara  Lesce;  Eliseo  Aranda;
Juan Acosta; Ariana García.

Producción,  Ecología,  Medio
Ambiente  y  Recursos  Naturales:
Lucía  Zapata;  Juan  Acosta,  Diana
García; Tatiana Aranda.

Transporte y Vías de Comunicación:
Santiago Rivero, María Lesce; 
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Tatiana Aranda.

Salud  y  Desarrollo  Humano:  Lucía
Zapata, Micaela Argüello.

Planeamiento  y  Obras  Públicas:
Santiago Rivero.

Legislación: Victoria Acevedo.

Economía y Finanzas: Eliseo Aranda;
Micaela  Arguello;  Victoria  Acevedo;
Alin Birgu.

El presidente del Parlamento Juvenil
Alin Birgu,  indicando que representa
a la Escuela Técnica “Arq. Francisco
Pinaroli”,  señaló:  “Agradezco  a  las
autoridades  presentes,  Intendente,
Viceintendente,  a  mis  compañeros
que me han votado; es importante lo
que  haremos:  luchar  por  ideas  y
sueños que tenemos y compartimos
juntos. Anhelo que sea un espacio de
debate  y  una  hermosa  experiencia
que podamos tener en este tiempo”.

Tras lo cual, se dio por finalizada la
sesión extraordinaria.

EXPO VARIADA
En la noche inaugural se destaca la presencia de Cocineros del Iberá

Todo  listo  para  la  inauguración  de
una  nueva  edición  del  Concurso
Argentino de Pesca Variada, con una
Expo Variada novedosa, Juan Pablo
Barrientos se refiere a la presencia de
emprendimientos  locales,  exposición
de  artesanos,  emprendedores,
espacio  exclusivo  para  los  niños  y

una  Peña  de  Pescadores  que
anticipará  el  clima  de  fiesta  y
familiaridad de la “variada “propuesta
para el fin de semana en Goya, con el
agregado de Cocineros del Iberá.
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PROTAGONISMO DE LAS BARRAS
PESQUERAS
 
El  responsable  de  la  Expo  Variada
anunció: “Trabajamos para que cada
barra pesquera se sienta como en su
casa y se pueda disfrutar de la peña
chamamecera,  contamos  con  13
propuestas  gastronómicas,
provenientes  de  diferentes  puntos,
una  convocatoria  que  pretende
abarcar a todo público.
 
Para añadir: “Desde este viernes con
entrada  libre  y  gratuita  se  puede
ingresar  se  han  dispuesto  de  1000
sillas para poder  estar  cómodo, con
una visión al escenario mayor, un fin
de  semana  interesante  lo  que  se
vivirá en la ciudad.”

PEÑA DE LOS PESCADORES
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Barrientos,  comentó:  “12  Barras
Pesqueras estarán con la elaboración
de  platos  típicos,  sumados  a
Cocineros  del  Iberá  donde  el
pescador  es el  protagonista,  con un
show  preparado  con  el  debut  del
Ballet  Oficial  del  evento,  Ángel
Piciochi;  Los  Gauchos  Litoraleños;
Semilla Eterna y el cierre a cargo de
Paola Belén “La Gauchita Cumbiera”.

UNA  PROPUESTA  FAMILIAR  EN
EL PREDIO COSTA SURUBÍ
 
Juan  Pablo  Barrientos,  extendió  la
invitación  a  la  ciudadanía:  “Quiero
invitar  a  las  familias  a  concurrir,  la
Expo  y  el  festival  se  realiza  en  el
predio,  el  escenario  es  el  Juan
Mellero, el  de nuestra Fiesta Mayor,
en  el  Salón  Multiferial  Antonio
Villareal  solo  se  destinará  para  la
cena clausura, entrega de premios.

Con mejora del 22 %

MUNICIPALIDAD DE GOYA PAGO SUELDOS DEL
MES DE SEPTIEMBRE
Este viernes 29 de septiembre, la Municipalidad de Goya abono sueldos al
personal  Contratado  y  Planta  Permanente.  Los  haberes  del  mes  de
septiembre se pagaron con una mejora del 22 por ciento en el Básico. Los
salarios  estuvieron  disponibles  en  los  medios  habituales  de  pago.  Esto
significa en el año una mejora del 117 por ciento del salario del básico de
todas las categorías.

Anteriormente,  el  día  22  de
septiembre, la Municipalidad abonó el
Suplemento Salarial de 10.000 pesos.
Este Suplemento Salarial fue cobrado
por  todos  los  agentes  municipales
desde  la  categoría  1  hasta  la

categoría más alta que tiene la escala
salarial  de  la  Municipalidad.  Monto
que se va a pagar cada día 22, que
se  suma  al  Plus  mensual  que  se
abona los 15 de cada mes.

El  plus  salarial  de  42  mil  pesos  se
continuará  pagando  normalmente
todos los meses, los días 15 de cada
mes.

Asimismo,  el  viernes  6  de  octubre,
con el próximo cobro, el personal por
Día  y  por  Expediente  tendrá  un
aumento del 22% en su retribución.
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INTENDENTE  HORMAECHEA  ASISTIÓ  A  LA
PRESENTACIÓN  DE  NUEVAS  UNIDADES  DE
EMPRESAS  SILVIA,  ALBIZZATTI  Y  EXPRESO
SAUCE
Las unidades son de la marca Mercedes Benz, y son de última generación,
incluyen tecnología Euro 5, que genera menos gases contaminantes; tienen
rampas para  personas  discapacitadas  motrices  y  todas  las  comodidades
habituales para pasajeros. La adquisición de estas unidades de colectivos
para el parque automotor de las tres empresas les demandó una inversión
de 2,5 millones de dólares.

En  la  tarde  del  jueves  28  de
septiembre, frente a  plaza Mitre, por
calle  Colón,  el  intendente  municipal
Mariano  Hormaechea  asistió  a  la
presentación  de  las  seis  nuevas
unidades  de  las  empresas  Expreso
Sauce  S.R.L.,  Albizzatti  S.R.L.  y
Silvia  S.A.  destinadas  a  mejorar  y
ampliar los servicios de transporte de
pasajeros  a  distintos  destinos  de
Corrientes y del país.
En la ocasión, José Luis Paleari ofició
de  maestro  de  ceremonias  y  dio  la
bienvenida.  Y  luego  hizo  una  breve
reseña  sobre  la  historia  de  las
empresas de la familia Spessot.

Después,  el  obispo  Adolfo  Canecin
realizó  una  invocación  religiosa  y
procedió  a  bendecir  a  los  nuevos
micros de media y larga distancia. 

Seguidamente, hizo uso de la palabra
Osvaldo  Spessot  quien  comentó
cómo  las  empresas  que  dirige
debieron  afrontar  momentos  difíciles
en  la  pandemia  y  pos  pandemia

debido a la total inactividad y luego la
disminución de la carga de pasajeros
que se movían en colectivos. Y que a
pesar  de  eso  consideraron  esencial
seguir  invirtiendo  en  los  servicios  y
que por eso concibieron planes para
incorporar  nuevos  parque  automotor
de última generación. Recalcó que se
trata de una empresa familiar  y que
continúan  apostando  por  Goya,  ya
con  una  cuarta  generación  de
empresarios tomando la posta. 

Más  tarde,  el  intendente  Mariano
Hormaechea  felicitó  a  los
emprendedores y dijo que el grupo de
empresas Spessot es “histórico” para
nuestra  ciudad.  El  jefe  comunal
mencionó  acciones  ligadas  al
fomento  del  sector  empresarial  e
industrial  y  comentó  que  la  actual
gestión municipal quiere avanzar con
la concreción de la nueva terminal de
ómnibus.

El intendente Hormaechea agradeció
“a la empresa Spessot por apostar a 
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Goya, por apostar a dar trabajo a más
vecinos de la  ciudad y  decirles  que
cuenten con nosotros. Vamos a estar
trabajando  junto  a  ustedes,  a  los
empresarios y comerciantes y a todas
las  instituciones  de  nuestra  ciudad.
Así  que  muchísimas  gracias  y
felicitaciones”.

Luego, los presentes fueron invitados
a  recorrer  el  interior  de  las  nuevas
unidades. 

EL ACTO

En  la  ocasión,  el  obispo  Adolfo
Canecin  realizó  una  invocación
religiosa y procedió a bendecir a los
nuevos  micros  de  media  y  larga
distancia.  Previamente  expresó  que
era su intención acompañar a “todo el
grupo  Spessot  y  a  todos  ustedes
como empresarios en este caso con
la concreción de esta iniciativa, para
encomendarle  a  Dios  porque  a  lo
mejor  nunca  fue  fácil  ser  un  buen
emprendedor y animarse a arriesgar
y más en circunstancias como las que
nos  toca.  Ustedes  mejor  que  yo  la
conocen”.

“Nosotros, las personas que tenemos
este servicio religioso, en el caso mío
como obispo hay muchas cosas que
se  me  escapan.  Pero  ustedes  que
están en la realidad son capaces de
sopesar  y  de  dar  todo  y  vamos  a
encomendar  a  Dios  que  bendiga
todas estas unidades y las personas
que  van  a  ser  transportadas  y
quienes  van  a  conducir  para  que
cumplan el servicio que ustedes han
pensado”,  dijo  el  pastor  diocesano,
previamente a bendecir las unidades.

EMPRESARIO SPESSOT

Luego  hizo  uso  de  la  palabra  el
empresario  Osvaldo  Spessot  en
representación  de  las  firmas  Silvia
S.A;  Albizzatti  S.R.L.  y  Expreso
Sauce  S.  R.L  y  expresó:  “Quiero
agradecer  la  presencia  del  obispo
Adolfo Canecin; del intendente de la
ciudad  de  Goya,  Mariano
Hormaechea;  el  Secretario  de
Gobierno,  Pablo  Fernández;  del
intendente  de  San  Isidro,  Carlos
Martínez, presidentes de las cámaras
e instituciones intermedias  y público
en  general:  “Hoy  es  un  día  de
muchas sensaciones porque 
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imaginarnos  hace  dos  años,  no
sabíamos  si  íbamos  a  poder
continuar  con  la  empresa  por  la
inactividad que tuvimos a raíz  de la
pandemia que azotó al mundo. Al ver
hoy  esta  realidad  de  poder  estar
presentando  estas  nuevas  unidades
realmente  es  una  enorme
satisfacción.  Y  nos  confirma  que
cuando  se  quiere,  con  esfuerzos,
dedicación, templanza y la ayuda de
Dios  se  puede  salir  adelante.  Y  en
esto tenemos que reconocer que más
allá  del  esfuerzo  que  le  podemos
poner  desde  el  sector  empresario
estuvo,  también,  la  colaboración  de
nuestro personal  que supo entender
la  situación  en  ese  momento  y  nos
acompañó  para  sortear  este  difícil
momento. Al gobierno de la provincia
que nos asistió en parte para poder
paliar la difícil  coyuntura; a nuestros
proveedores y sobre todo a nuestras
familias que fueron el sostén anímico
y emocional  para no dejarnos caer”.

“El año pasado, pese a la baja de la
carga de pasajeros, que había bajado
un  30  por  ciento  comparado  con  la
pre pandemia, consideramos que era
clave seguir apostando a un servicio
público  esencial  como  es  el
transporte  de  personas.  En  este
contexto  hicimos  algunas
renovaciones  de  unidades  pero
también necesitábamos dar  un salto
de  calidad  y  de  confort  en  nuestro
servicio  y  ese  proyecto  requería  de
una importante inversión y buscar el
financiamiento  y  encontramos  en
Mercedes  Benz  esa  respuesta.  Sin
dudas que son momentos difíciles del
país  en  el  cual  no  está  exenta  la
provincia  ni  mucho  menos  las
empresas  que  somos  las
generadoras de empleo”, indicó.

“Somos la tercera generación de una
empresa  familiar  y  ya  están  dando
sus  primeros  pasos  la  cuarta
generación. Tratamos de inculcarles,
siempre,  la  vocación  por  esta
actividad  en  la  cual  llevamos  casi
medio siglo. Pero también saben que
deben  prepararse,  capacitarse,
porque  hoy  son  otros  tiempos
distintos  a  los  que  nosotros
comenzamos. Cada vez hay mayores
exigencias y la empresa debe seguir
por este camino, tratando de brindar
los mejores servicios. Nuevamente, 
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agradecer  la  presencia  de  todos
ustedes, nos reconforta y demuestra
el  apoyo  incondicional  que  siempre
han  tenido  para  con  nosotros,
muchas gracias”, adujo Spessot.

INTENDENTE HORMAECHEA

Luego  el  intendente  municipal,
Mariano  Hormaechea  expresó:
“Queríamos estar acompañando esta
presentación,  como  lo  venimos
haciendo desde el inicio de la gestión
estamos  intentando  trabajar  en
equipo  con  todas las  instituciones  y
de  a  poco  va  tomando  ritmo  y
estamos tratando de estar  cada vez
más  cerca  de  las  Asociaciones  de
Comercio, de la Cámara Empresarial,
con  las  cuales  estamos  haciendo
varias  actividades.  Y  en  eso  viene
esta  empresa  que  es  histórica  para
nuestra  ciudad.  Quiero  felicitarlos.
Hemos planteado esto de que Goya
se siga desarrollando, modernizando,
que  podamos  hacer  esto  con
inclusión social”.

“Venimos avanzando en un esquema
de trabajo  que  da  continuidad  a  un
proyecto  político.  En  eso  venimos
trabajando  en  el  parque  industrial,
ahora  estamos  avanzando  para
terminar  lo  que  es  el  centro  de
distribución  de  cargas.  Tenemos
algunas  conversaciones  con  lo  que
es la zona aduanera, todo esto está
en  la  calle  Neustadt  y  amerita  el
momento  de  empezar  a  convocar  y
tomar  la  posta  de este  sueño.  Esta
meta que se había establecido hace
un  tiempo  de  poder  avanzar  con
nuestra  terminal.  Hemos  tenido
algunas  conversaciones  con  el
Gobernador,  venimos  analizando  el
tema. Esto tuvo avances y retrocesos
pero queremos seguir  trabajando en
eso.  Creo  que  Goya  ha  crecido
mucho. Es un centro comercial y de
servicios  de  la  zona  Sur  de  la
provincia  y  creo  que  tenemos  que
trabajar todos juntos en eso”, expresó
el jefe comunal.

“Así que queríamos estar  presentes
aquí,  esto  viene  de  la  mano  del
esfuerzo  que  estamos  intentando
hacer  nosotros.  Y  yo  quiero
agradecer a la empresa Spessot por
eso, por apostar a Goya, por apostar
a  dar  trabajo  a  más  vecinos  de  la
ciudad y decirles también que 
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cuenten con nosotros. Vamos a estar
trabajando  junto  a  ustedes,  a  los
empresarios y comerciantes y a todas
las  instituciones  de  nuestra  ciudad.
Así  que  muchísimas  gracias  y
felicitaciones”, finalizó.

AUTORIDADES PRESENTES

En  el  acto  de  presentación  de  las
unidades estuvieron el intendente del
municipio  de  San  Isidro,  Carlos
Martínez; Secretario de Gobierno de
la  Municipalidad  de  Goya,  Pablo
Fernández; junto a los titulares de las
empresas Silvia – Albizzatti y Expreso
Sauce,  señores  Osvaldo  y  Raúl
Spessot;  Secretario  general  de  la
UTA Seccional Corrientes, José Luis
Sabao;  Secretario gremial de la UTA
Corrientes;  Concejal  Gabriela
Refojos;  Presidente de la Asociación
de Comercio,  Industria y Producción
de Goya, Iván Vilas; presidente de la
Cámara Empresarial, Miguel Galarza;
Director  de  Tránsito,  Fernando
Vallejos;  Directora de Acción Social,
Susana  Quiroz;  además  de
comerciantes, empresarios y vecinos
de Goya.

HISTORIA DE LAS EMPRESAS

Cabe destacar que la empresa Silvia
fue fundada en 1976 por don Héctor
Spessot y su hijo Osvaldo prestando
el  servicio  entre  la  localidad  de
Perugorría  y  Curuzú  Cuatiá.  Siete
años más tarde se incorpora también
a la empresa Raúl  Spessot y juntos
con  el  correr  de  los  años  logran
transformarse en uno de los grupos
de  transporte  de  pasajeros  más
importante de la provincia y la región
prestando servicios a distintos puntos
de Corrientes  y el País y realizando
viajes de turismo tanto en el  ámbito
nacional como internacional a países
limítrofes.  Sus  colectivos  recorren
anualmente  unos  7,5  millones  de
kilómetros.

Las  unidades  que  se  incorporaron
son  marca  Mercedes  Benz  con
motores  de  tecnología  Euro  5.  Con
esto,  cumplen  con  las  normas
referidas a contaminación y  cuidado
del  medio  ambiente.  Todas  poseen
caja automática con retarde. Las dos
unidades de larga distancia  cuentan
con  rampa  para  personas  con
discapacidad motriz y lectura braille 
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para identificación de butacas.  Y, por
supuesto,  aire  acondicionado,
calefacción  y  video.  La  inversión
realizada para la adquisición de estas
unidades  ronda  los  2.5  millones  de
dólares y fue financiada en su 
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totalidad  por  la  marca  Mercedes
Benz.  Esta  multimillonaria  inversión
redundará en un mejor servicio para
todos los usuarios que la utilicen.

27° CONCURSO ARGENTINO DE PESCA VARIADA
EMBARCADA  EN  GOYA:  CLARA  RAMÍREZ,  LA
REINA QUE DEJA UN LEGADO
Esta  noche,  el  Predio  Costa  Surubí  se  ilumina  con  los  destellos  de  la
apertura  del  27°  Concurso  Argentino  de  Pesca  Variada  Embarcada  con
Devolución en la ciudad de Goya. La fiesta se verá resplandeciente con la
presencia de la actual soberana de la fiesta variada, Clara Ramírez, quien
compartió  sus  sentimientos  sobre  representar  a  Goya  y  el  concurso  en
comunicación telefónica exclusiva con Radio Ciudad 88.3.

Clara  Ramírez,  soberana  de  dicho
concurso,  expresó  su  emoción:
“Estamos muy felices, ya llegó el día
para  que  empiece  nuestra  fiesta  y
tuvimos muchos preparativos con las
chicas, muchos ensayos para una de
las grandes noches que será mañana
sábado  en  la  elección  de  la  nueva
Reina del concurso”.
La celebración tendrá una innovadora
Expo  Variada,  la  “Peña  de
Pescadores”,  que  no  solo  ofreció
delicias  gastronómicas  preparadas
por  los  propios  pescadores,  sino
también un festín musical con artistas
destacados en el escenario mayor del
Predio Costa Surubí.

El  foco de atención se centra  en  la
gala del sábado, donde se elegirá a la
nueva Reina y Virreina del Concurso
Argentino  de  Pesca  Variada  con
Devolución. Clara Ramírez compartió
su experiencia como reina y su papel
como  consejera  para  las  10
postulantes:  “Hace  más de  un  mes,
las chicas se vienen preparando con
muchos ensayos. Yo traté de estar en
todos  los  ensayos,  contarles  y
ayudarlas  a  entender  esta
experiencia.  Tuvieron  muchas
reuniones y tratamos de mostrarles la
importancia,  la puntualidad,  de estar
presentes  en  todos  los  ensayos,

porque eso es lo que hay que hacer
durante todo un año una vez elegida
por el jurado”.

La  noche  del  sábado  promete  un
espectáculo  deslumbrante  con  el
ballet  de  apertura,  un  desfile
magnífico  y  las  pasadas  de  las
postulantes.  Dos  rondas  decidirán
quién  se  llevará  la  corona  y
representará  a  este  prestigioso
concurso.  Clara  reveló:  “Este  año
también, a la hora del veredicto va a
tener mucha importancia la nota del
cultural, todas las chicas pasaron por
el  cultural  con  preguntas  sobre  la
pesca  variada,  sobre  la  historia  de
Goya,  preguntas  muy  importantes
que  tuvieron  que  saber  responder
para obtener la preciada corona”.

Clarita  Ramírez  reflexionó  sobre  su
reinado, destacando la experiencia de
promover la fiesta variada y la ciudad
de  Goya  en  todo  el  país:  “Una
experiencia  hermosa  poder  vender
nuestra fiesta, ir a todos los lugares y
contar.  La verdad que es un orgullo
enorme poder superar las cantidades
de  reinas  (18  representantes)  de
otras  fiestas  que  concurrirán  al
concurso  a  disfrutar  y  conocer  en
comparación del año pasado”.

Una  vez  que  finalice  este  concurso
2023,  Clara  asumirá  el  papel  de
Embajadora  durante  todo  un  año.
Sobre este nuevo rol, Clara comentó:
“En mi experiencia fue indispensable
tener  a  Vicky  (Victoria  Mazzuchini,
actual Embajadora de la fiesta) a mi
lado. Siempre voy a estar agradecida
por lo que hizo por mí y prometo 
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hacer  lo  posible  para  ayudar  a  la
próxima soberana”.

Clara  Ramírez  concluyó  invitando  a
toda  la  comunidad  a  unirse  a  esta
fiesta  variada:  “Esta  noche  empieza
una experiencia hermosa en Goya, el
Concurso  Argentino  de  Pesca
Variada Embarcada con Devolución.
Durante  estos  días  podrán  disfrutar
de  una  gran  expo,  con
emprendedores locales y foráneos, 
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paseo  gastronómico,  entre  otras
cosas. La entrada es libre y gratuita y
están todos invitados".

La ciudad de Goya se prepara para
vivir un fin de semana lleno de pesca,
música,  gastronomía  y  alegría,
mientras  el  Concurso  Argentino  de
Pesca  Variada  Embarcada  con
Devolución  se despliega en todo su
esplendor en el Predio Costa Surubí.

CRONOGRAMA  DE  LA  PESCA  VARIADA
EMBARCADA CON DEVOLUCIÓN 2023
Todo listo para dar inicio esta noche al 27° Concurso Argentino de Pesca
Variada Embarcada con Devolución.

Dentro de sus actividades sociales y
culturales  estarán  la  elección  de  la
nueva  Reina  y  Virreina,  también  se
destaca  la  “Peña  de  pescadores”,
Expo  Variada,  largada  de  las
embarcaciones,  cena  y  entrega  de
premios  a  los  pescadores  y  la
presencia  de  artistas  de  renombres
que pasarán por el  escenario mayor
de Costa Surubí.

Desde  las  21  horas,  se  pone  en
marcha la apertura del  Concurso de
Pesca y su innovadora Expo, evento
que se desarrollarán este viernes 29,
sábado 30 de septiembre y domingo
primero de 1 octubre y que promete
emociones.

Este  es  el  programa  completo  de
actividades  artísticas,  culturales  y
deportivas de la Fiesta:

VIERNES  29;  -  PEÑA  DE
PESCADORES  Y  BAILANTA
CHAMAMECERA

•          21: 00 hs. Acto Inauguración –
Escenario “Juan Melero”

•           Ballet Apertura

•           Bienvenida,  Palabras  de
autoridades.   

•           Los Gauchos Litoraleños

•             Semilla Eterna.

•             Ángel Piciochi y los Ángeles
del Chamamé

•             Cierre  -  Paola  Belén  “La
Gauchita Cumbiera”

SÁBADO 30: ELECCIÓN DE REINAS
Y DESFILE DE MODA.

Continúa  Expo  Variada  –  Predio
Ferial Costa Surubí

•             21:  00  hs.  Apertura  Ballet
danza – Anfiteatro, escenario mayor.

•             Desfile de modas y pasada
de candidatas.

•             Dj Invitado 00:30

•             Bailarinas de comparsas y dj
En Vivo.

•             Coronación de Reina

•             Gran Cierre Show, banda en
vivo “La Cubana”

 Domingo 01: Largada de Lanchas y
Festival Cierre Expo Feriantes

•            09:00 horas. Largada de las
embarcaciones  –  Muelle  Playa  “El
Inga”

•            10,00  horas,  inicio  del
concurso n- Zona de Pesca
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•             17:00-hr.  Escuelas  de
Danzas – Predio Costa Surubí

•             Malones

•             Agrupación “Bantú”

•             Ven A Bailar

•             Show de Música Santafesina
“El Brujo” Ezequiel
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GRAN  CIERRE  DE  CENA  DE
PESCADORES  Y  ENTREGA  DE
PREMIOS

•             20:00-hr.  Ingreso  de
pescadores  –  Salón  Multiespacio
“Don Antonio Villarreal”

•             Cuarteto  Chamamecero
municipal (cultura del municipio)

•             Ricardito Silva y su Conjunto

•             Gran Cierre Show de Música
Santafesina “El Brujo” Ezequiel

PROYECTOS EDUCATIVOS Y TECNOLÓGICOS DE
GOYA  FUERON  GALARDONADOS  EN
TECNÓPOLIS
El  pasado  27  de  septiembre  culminó  la  Feria  Nacional  de  Ciencias  en
Tecnópolis.  Allí  se  expusieron  más  de  700  proyectos  de  ciencia,  arte  y
tecnología  realizados  por  escuelas  de  todo  el  país.  Goya  y  la  región
estuvieron presentes a través de sus educadores y alumnos.

Durante tres jornadas se expusieron
proyectos  de  ciencia,  arte  y
tecnología realizados por estudiantes
y  docentes  de  instituciones
educativas de todo el país.

El  Coordinador  de  Ciencia  y
Tecnología  del  Ministerio  de
Educación,  Gustavo  Berbere
acompañó  la  delegación  que  tuvo
varias  y  buenas  menciones  para
Corrientes,  dejando  bien  alto  el
prestigio  de  los  participantes  por  la
originalidad  en  la  presentación  de
proyectos.

“Felices  por  los  logros  obtenidos,
Corrientes dejó la vara muy alta este

año, eso fue lo que nos dijeron desde
la organización”, dijo.

Se presentaron 700 proyectos de los
cuales 32 presentó Corrientes. Estas
fueron  de  índole  pedagógico,  artes,
ciencias y tecnología mayormente, y
de esos trabajos 9 fueron destacados
y galardonados.

“Cada proyecto le corresponde a un
espacio  curricular,  a  un  nivel  que
puede  ser  Inicial,  Primario  o
Secundaria  y  después  tenés  las
modalidades  que  pueden  ser
domiciliaria,  hospitalaria,  educación
rural, educación especial, Tecnópolis
convoca  a  todos  los  niveles  y
modalidades desde Inicial al superior,
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eso es lo distintivo y lo que lo hace
único”, explicó.

Ponderó  el  nivel,  crecimiento  y
calidad educativa de Corrientes: “Eso
es el resultado de un trabajo que se
viene desarrollando hace tiempo, que
se reinició el año pasado (luego de la
Pandemia) y con acompañamiento de
la  Ministra  de  Educación  (Práxedes
López) con la coordinación de todo el
ministerio,  en  un  trabajo  en  equipo;
felicitaciones también a los docentes
y alumnos de Goya”, finalizó Berbere.

PARTICIPACIÓN

Estudiantes  y  docentes  del  Instituto
Superior  Goya (ISG)  participaron en
la  Feria  Nacional  de  Ciencia  y
Tecnología  Tecnópolis  con  el
proyecto:  "La  transversalidad  de  los
campos  de  experiencias  en  la
elaboración de la unidad didáctica: El
ejemplo  de  la  Plaza  Mitre."  Que
representó  a  Goya  en  Nivel  Inicial.
Este  proyecto  recibió  una  mención
especial.

De  hecho,  el  Municipio  lo  había
declarado  de  Interés  Municipal  y
Educativo.

Las  alumnas  expositoras  fueron
Mayra  Borda  y  Sabrina  Insaurralde
quienes este viernes comentaron sus
sensaciones de participar en la Feria
Nacional.

Borda,  agradeció  a  las  Profesoras
Asesoras, licenciadas María Florencia
Aquino y Andrea Aguirre entre otras
profesoras  “por  acompañar  este
proyecto”.

El ensayo fue el resultado de un largo
proceso  de  investigación,
recopilación,  búsqueda  de
testimonios,  recorrer  salitas,  salidas
didácticas y la implementación de la
unidad. Involucró a estudiantes en la
investigación y promoción de la Plaza
Mitre  como  objeto  de  estudio  para
niños  de  5  años,  utilizando
herramientas  tecnológicas  y
pedagógicas innovadoras.

“Fue  un  trabajo  donde  trabajamos
todas las compañeras de varios años
de la  Carrera (profesorado del  Nivel
Inicial)  pasamos  la  instancia
provincial pero la verdad que nunca 
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dimensionamos el hecho de pasar a
la instancia nacional”, dijo.

A  la  hora  de  los  galardones,  los
jurados  destacaron  el  trabajo
interdisciplinario,  colaborativo  y  en
equipo,  esa  nueva  mirada  de  las
prácticas educativas, de trabajar con
otros  que  propusieron  las  futuras
profesoras jardineras.

“Fue una experiencia muy productiva,
aprendimos  un  montón  y  vamos  a
compartir  nuestros  saberes  con  las
compañeras”,  finalizó  la  alumna
Mayra Borda.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


